

学校教育目標『とことん学び ともに高めあう 元気いっぱい北波多っ子』

	北波多小学校 学校だより26号	北波多 小だより	令和7年11月14日発行 文責 校長 川原 悟
---	--------------------	-----------------	----------------------------

創立150周年記念式典

本校は、明治8年に開校し、地域の皆様に温かな支えを受けながら、創立150周年という大きな節目を迎えることができています。このような節目の年を無事に迎えられたこと、そこに立ち会えていることに教職員一同喜びを感じています。

これまでの長い歴史の中で、本校で過ごした子供たちは、四季折々の自然に親しみ、仲間とともに学び合い、支え合いながら成長してきました。

その成長には、学校だけでなく、保護者や地域の方たちの思いや願いとともに、たゆまぬ努力に支えられたからこそ今に至っていると思います。そして、創立150年という節目は、新たな未来への出発点でもあります。これからも、「笑顔と思いやりあふれる学校」を目指し、子供たちが自ら考え、未来に向かって力強く歩んでいけるよう、教育の充実に努めていきたいと思います。

このような思いを胸に、来週21日（金）には、記念式典を開催します。都合が付かれる保護者・地域の皆様は、遠慮なく参観に来られてください。



明治42年 落成式(現在地)

《創立150周年記念式典》

日時：11月21日（金） 9：25～10：10

場所：体育館（体育館後方入口よりお入りください）

内容：代表児童による作文発表、思い出アルバムの鑑賞等



北波多ふれあいフェスタ

9日（日）は、北波多ふれあいフェスタが開催されました。天候が心配されましたが、当日は多くの人が賑わっていました。社会体育館では、ステージでのイベントや作品展示、駐車場には特設ステージとともに、数多くのお店が立ち並んでいました。

このフェスタには、多くの子供たちが参加し、楽しんでいる様子を見かけることができました。自分たちのふるさとで行われるお祭りやイベント等へ参加することから、ふるさとへの思いを募らせ、ふるさとを愛する気持ちが芽生えてくることもあるかもしれません。

また、地域交流部の皆様には、出店に向けて時間をかけて準備していただき、当日も朝早くから夕方までお世話をありがとうございました。お忙しい中、本当にありがとうございました。



地域交流部の出店の様子